

Pourquoi je voterai pour la base commune du Conseil national

Il est nécessaire de donner à lire son opinion sur la base commune à un moment où comme jamais les salariés (-es), les jeunes, les femmes, les chômeurs, les personnes âgées notamment et tant d'autres subissent les politiques de rigueurs insupportables d'un gouvernement libéral qui rêve tout haut sans doute que la lutte des classes n'existe plus.

Tout net, je voterai pour la base commune du Cn parce qu'elle apporte des solutions novatrices à la crise du capitalisme financiarisé que nous traversons, et dont on voit encore les effets désastreux notamment pour le peuple Grec mais aussi par exemple dans le climat, la médecine ou encore l'alimentation.

Elle porte en des mots novateurs les analyses que l'on retrouve dans bien des passages des bases alternatives sur le capitalisme et le post-capitalisme. Elle précise aussi clairement « sans simplisme » que loin d'opposer la base et le sommet, elle propose dans un large projet l'union des forces du changement, un dépassement de ces débats pour aller de l'avant, changer le rapport des citoyens (-ennes) à la politique et les mener à s'occuper... de ce qui les regarde.

Fraternellement,

Charles Delafayolle, fédération de Paris.